

2019/11/26 落ち葉掃きボランティア

今日は生徒会主催による落ち葉掃きボランティア(1年生、3年生)です。  
放課後、寒さを感じる中ですが、たくさんの生徒が参加してくれました。



30分ほどの時間ですが、みるみる校内をきれいにしてくれました。  
あたりまえのように、丁寧にほうきを使う姿が立派に思えました。



次は2年生、3年生で学校の周囲の清掃活動を予定しています。

2019/11/10 立川市総合防災訓練

11月10日(日)、立川市立立川第九中学校を会場として、立川市の総合防災訓練が実施されました。



いざという時のために準備・確認すべきことにはたくさんあります。その結果、その時に  
できることを選択肢が変わります。



体育館でもパネル展示を中心にたくさんの防災コーナーが設置されました。  
関係者の皆さま、地域の皆さま、ありがとうございました。

2019/11/08 立川市教育委員会研究指定校研究発表会

平成30・31年度立川市教育委員会研究指定校として、研究発表会を実施しました。教育委員会の皆さまをはじめ、多数の皆さまにご参加いただきました。

研究主題は「主体的・対話的で深い学びを高める指導の工夫」です。講演では講師の先生から家庭学習と授業との関係についてご講演をいただき、有意義な時間となりました。

ご参加いただきました皆さま方に厚くお礼申し上げます。



2019/11/05 九中農園

今日は最後の農園活動でした。

大根・ブロッコリー・キャベツの収穫と、葉牡丹のプランター作りをしました。



たくさん収穫できました。



九中農園ボランティアの皆さんのご協力のもと、美味しい野菜を作ることができました。ご指導ありがとうございました。葉牡丹のプランターは校内に飾ってあります。また、12月上旬に近隣の施設に飾らせていただきますのでぜひご覧ください。

2019/11/03 中学生の主張大会

中学生の主張大会(たましん RISURU 大ホール)

「東京都教育の日推進事業」として立川市中学生の主張大会が行われました。立川第九中学校からは3年生が「表裏一体」という題名で立派に主張発表を行い、青少年問題協議会会長賞を受賞しました。また、1年生の生徒も優秀賞として表彰されました。

